

---

visite d'une délégation exceptionnelle et prestigieuse de l'Institut des ingénieurs électriciens et électroniciens (IEEE)

Le CERT a accueilli une délégation exceptionnelle et prestigieuse de l'Institut des ingénieurs électriciens et électroniciens (IEEE). Cette rencontre marque un moment important pour notre entreprise et renforce notre engagement envers l'innovation et la collaboration internationale.

La visite était une occasion pour explorer les activités des laboratoires de compatibilité électromagnétique, de sécurité électrique et Radio « CERT'Labs », en mettant l'accent sur les technologies de pointes utilisées au sein de ses infrastructures, les services offerts ainsi que notre savoir-faire.

Les échanges ont porté sur les défis actuels et futurs de l'ingénierie électrique et électronique ainsi que les opportunités de partenariat et les stratégies de développement durable notamment dans le domaine des essais du 5G.

Nous sommes ravis de partager nos ambitions et de découvrir des perspectives nouvelles qui nous permettront de grandir ensemble.